



*Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.
Eichendorff*

Meine Lebenszeit auf dieser Erde ist abgelaufen. Ich,

Reiner Gassner-Sturzenegger

26. November 1932 bis 18. November 2019

habe meinen altersschwachen Körper und diese Welt zufrieden und heiteren Sinnes verlassen und hoffe, in den höheren Sphären wieder auf meine liebe Gemahlin zu treffen, die mir vorausgegangen ist, und mir auf den weltlichen Gefilden während fast fünfzig Jahren tiefste Liebe geschenkt hat.

Allen lieben Menschen, die mir begegnet sind, danke ich herzlich und wünsche allen in jeder Hinsicht alles Liebe und Gut!

Auf meinen ausdrücklichen Wunsch haben die Abdankung und die Urnenbeisetzung im Thalwiler Gemeinschaftsgrab im allerengsten Familienkreis stattgefunden.

Statt Blumen bitte ich um Spenden an die Krebsforschung Schweiz:
Postkonto 30-3090-1.